

◆たくましい子 ◆力をあわせる子 ◆ばっちらり学ぶ子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



# たちばなっ子

“ずっと幸せが続く橘小学校”

橘小学校だより  
令和7年7月17日

学校長 寺田 邦子



橘小 HP

1学期が終わります。4月から「ずっと幸せが続く橘小学校」を目指して、高学年を中心に様々な取組に児童会、委員会活動、学級で取り組みました。昨年度よりさらにレベルアップし、自分たちで考え、自分たちで行動し、自分たちでより良くしようと何度もチャレンジする姿がたくさんありました。授業では真剣に取り組むのはもちろん、友だちと話し合ったり教えあったり共に高め合う学びの姿がどのクラスにもありました。

明日から、楽しみにしている夏休みが始まります。有意義な夏休みにするためにも計画的に時間を使い、夏休みだからできる体験や挑戦、学習ができるようお願いします。また、家族との時間を大切に、心も充足する夏休みになるようお願いします。

## 5・6年生水泳記録会



「より速く泳ぐ」「よりきれいに泳ぐ」「最後まで泳ぎ切る」など、一人一人が目標をもって練習してのぞんだ水泳記録会。中には「今日初めて25m泳げた」という子もいました。目標を達成した嬉しい気持ちも、いつもの力が出せなかつた悔しい気持ちも、どっちもこれから成長につながる大切な気持ちです。

どの子も精一杯がんばっていました。



## 学校保健委員会



イプラスジム福井の宮谷先生をお招きし、学校保健委員会が

開催されました。前半は児童保健委員会によるクイズ大会が開催されました。宮谷先生からのお話では、風船や紙の筒など分かりやすい具体例をもとに、目の仕組みや、「3つの約束」を守る大きさについてお話しいただきました。



## 救命救急講習会

PTA学級委員会による、救命救急講習会が行われました。今年度も、PTAからの要望により、夏休みに学校のプールを開放します。それに伴い見守りをしてくださる1・2年生の保護者を対象に講習会が行われました。皆さん真剣に白山野々市消防の方からの話を聞いて実習していました。



## 水難訓練

実際に川や海で服を着たまま落ちてしまった、流されてしまった時に少しでも命が助かる確率を上げるために、水難訓練を各学年で行いました。全国で水の事故が増えています。一人で川や海に遊びに行かないことはもちろんですが、家族で川や海、プールなどに行かれた場合も、お子さんから目を離さないようお願いします。



浮く物を抱えて、仰向けて浮いて助けを待ちます。



## 2年生 ふれあい昆虫館

はオオカブトの成虫や幼虫を触らせてもらいました。また、自分たちが育てている生き物についても質問して教えてもらいました。



## 通知表は、次への意欲に



どのクラスの授業を見に行っても、橋っ子の素敵な学ぶ姿が見られました。集中して課題に取り組む姿、友だちと話し合って学びを深める姿、自分の考えを発表する姿。また、苦手なことや難しいことにも諦めずチャレンジする姿もたくさん見ました。どの子も、本当によく頑張っていました。

個人懇談で通知表をお渡しします。懇談での担任からの話と合わせて、どんな頑張りがあったのか、どんな成長があったのかを認め、課題があれば次に何を頑張れば良いか一緒に確認してください。**通知表を励ましのきっかけ**とし、次の意欲につながるようお願いします。

## CS サポーター、見守り隊の皆様、ありがとうございました！

昨年度から導入したコミュニティースクールですが、今年度もプールの見守りサポートや、5・6年生の家庭科の学習、1年生の計算カードなど、SC サポーターさんのおかげで、子ども達も先生も安心して学習や活動ができました。本当にありがとうございました。

また、見守り隊の方には、どんな天候の日も子ども達の安全のために見守りをしていただきました。元気のない子どもに声をかけてくれたり、「最近早く来れているね」と一人一人の子どもの様子を気にかけてくれたりと、温かい心遣いが子ども達の心の安心にもつながっています。

## お願ひ

8月6日の全校登校日にクロームブックを持ちります。ドリルパークや学校から出ている課題等の学習に使用します。春に配布した「**クロームブック活用のルール（家庭編）**」をもう一度お子さんと確認してください。

## 学校アンケートへの回答ありがとうございました

記述でのご意見の欄には、たくさんの橋小の良さ、励ましの言葉や学校への感謝の言葉があり、改めて保護者の皆様の温かいご理解とご協力のおかげで「幸せな橋小学校」が続いているのだと実感しました。アンケートの結果については2学期お知らせします。

記述のご意見の中で早急にお答えしたい内容がありましたので、取り急ぎ回答させて頂きます。

「危ない遊びをしている友だちの話を子どもから聞いて、先生に伝えるように言ったが、子ども任せにせず親から学校に報告した方がよいのか」というご意見です。学校としては、できるだけ早く指導や注意喚起などの対応をしたいので、お子さんから伝えてもらうのももちろんですが、保護者の方からも迷わず学校に連絡して頂けるとありがたいです。また、地域で橋小の子どもの遊び方等で気になることがあった場合は、その場で子ども達に声をかけて頂きたいですし、学校にもご連絡ください。よろしくお願いいいたします。